

Infatigable voluntario para ayudar a las víctimas

1 de octubre de 2006

Empezó hace años con un siniestro en cuerpo propio. Jesús Rogés recibió fuertes impactos en cuerpo y mente. Pero tenía la fuerza y energía de sentir que lo que había sufrido él no debía quedar encerrado en su propio dolor. Tenía y buscaba la fuerza para trasladar una de las graves problemáticas de nuestro entorno a toda la sociedad en una pronunciación de: no más violencia vial.

La energía – la necesidad de implicarse en el trabajo de prevención – ha sido infatigable durante años. Con momentos que, a veces, dejaba a sus compañeros/as sin la suficiente respiración para seguirle. Son personas que, con esta energía y convicción por la causa, necesitamos para dar el salto desde la pasividad de la sociedad hasta situar la Prevención de los Accidentes de Tráfico en primera plana en los debates en la comunidad.

Esta lucha no se hace con una sola persona, pero será más lenta y menos satisfactoria sin él. Jesús expresaba vehementemente y con sentimientos a todos los que se cruzaban en el camino su deseo de mejorar la situación y que la persona, con quien estaba hablando, debía hacer algo al respeto.

Cuando entró en P(A)T era, como muchos, lego en la problemática de la seguridad vial, pero ha sido un alumno muy rápido. Incorporaba conceptos e ideas y los trabajaba. Les daba forma. Los escribía y se esforzaba incansablemente para que este trabajo llegara al máximo número de personas en nuestra sociedad.

Por esta facilidad de asimilar conceptos de seguridad vial, y su deseo de comunicar, logró su lugar como Jefe de Proyectos de la Asociación.

Al mismo tiempo que usaba esta energía de convencimiento, como pasa a muchos, se cansaba al ver que muchas personas – también con responsabilidad en seguridad vial – no ponían el suficiente esfuerzo para elevar la causa a una prioridad en la sociedad. Pero después de una ligera queja, seguía en su trabajo en pro de la humanidad.

Valoraba mucho incorporar en los trabajos de la asociación los lazos con las organizaciones de personas con secuelas físicas de accidentes. Nos ayudaba a no olvidar, estos y muchos otros aspectos, de la complejidad de los afectados por la inseguridad vial.

Los/las compañero/as de la **Junta** de la Asociación Española de Prevención de Accidentes de Tráfico – P(A)T